

## Repuntan 92.2% exportaciones petroleras en junio a tasa anual (El Financiero 27/07/11)

Repuntan 92.2% exportaciones petroleras en junio a tasa anual (El Financiero 27/07/11) Eduardo Jardón Miércoles, 27 de julio de 2011 • Su mayor alza en casi ocho años y medio. Las exportaciones petroleras se dispararon 92.2 por ciento en junio, con lo que presentaron su mayor alza en casi ocho años y medio. México incrementó el volumen de venta de crudo al exterior durante el mes, pero el repunte en el valor de las exportaciones se explica principalmente por el nivel que alcanzaron los precios. En junio de 2010 el precio promedio del barril de petróleo fue de 67.41 dólares, y se elevó a 103.29 dólares en el mismo mes de este año, que resultó en un aumento de 53.2 por ciento. Por su parte, las exportaciones no petroleras registraron un menor dinamismo ante la desaceleración en las ventas hacia Estados Unidos, propiciada por la moderación en el ritmo de crecimiento en esa economía. El Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI) informó que las exportaciones no petroleras subieron 13.3 por ciento, y a su interior las agropecuarias se elevaron 21.2 por ciento, las de la industria extractiva lo hicieron en 22.8 por ciento y las de la industria manufacturera crecieron sólo 13 por ciento. El monto total de las exportaciones durante junio sumó 30 mil 408.7 millones de dólares, mientras que las importaciones totalizaron 30 mil 300.8 millones. Esto dio como resultado un superávit en la balanza comercial de 107.9 millones de dólares, que se compara favorablemente con el déficit de 336.4 millones de junio de 2010. Déficit Sin contar con las exportaciones petroleras, el resultado es de un déficit por cuatro mil 943.5 millones de dólares, un 66.8 por ciento mayor al que se reportó en el sexto mes del año anterior. Al primer semestre el monto acumulado de las exportaciones fue de 171 mil 277 millones de dólares, con un crecimiento anual de 21.3 por ciento. Las importaciones sumaron 167 mil 936 millones y subieron 19.1 por ciento, lo que arrojó un superávit de tres mil 340.4 millones de dólares.